



Un dialogue ininterrompu avec toi

Mon Dieu, prends-moi par la main,
je te suivrai partout
et je tâcherai de ne pas avoir peur.

Où que je sois,
j'essaierai d'irradier un peu d'amour,
de ce véritable amour du prochain
que tu as mis en moi.

Je ne veux rien de spécial.
Je veux seulement tenter
de devenir celle qui est déjà en moi,
mais qui cherche encore son plein épanouissement.

Toi qui m'as tant enrichie,
mon Dieu, permets-moi aussi
de donner à pleines mains.

Ma vie s'est muée
en un dialogue ininterrompu avec toi,
mon Dieu, un long dialogue.

D'après Etty Hillesum